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決定された政府与党税制改正大綱について、ある評論家は、住宅ローン減税

やエコカー減税のように波及効果が大きい分野に取り組み、家計負担を抑える

ことで景気を回復させたい意図を感じると評価していた。国保税の増税や介護

保険料の軽減を行うことで景気を刺激しても良いと思う。 

国保税は、愛知県の計画に合わせ値上げを予定しているが、この計画はコロ

ナ以前の話だ。新しい負担様式が検討されてしかるべきで、立ち止まって考え

るべき。 

今後、非正規雇用の人たちが、国保に加入してくる可能性や、景気低迷によ

り国保加入者の年齢構成がどのように変化するのか様子を見た方が良い。少な

くとも来年の値上げはやめるべきだ。陳情に賛成するだけでなく、市に対し、

値上げの見送りと、国保の均等割の軽減策を大胆に講じることを強く求める。 


